

## Testando Ando

¡Guaguas míos! ahí voy quedando,  
mi chulla vida se va acabando  
¿y qué les dejo? no piensen tanto,  
preocupaciones, sueños y llantos.

    Mi piel quemada,  
        pongo en sus brazos,  
¡pero por Dios! luego darán cuidando,  
        que de los choros, y los solazos,  
ya no arda más, ya no arda Guápulo.

    Mi Quito lindo, te extrañaré  
        con este sueño te despediré:  
        tu rostro espero se pueda ver  
        sin vallas pronto en Carondelet.

    Casi me olvido, hablando del centro  
        ya cumplió un año, cuiden el metro  
        de ganita no harán quitar  
        por malcriados y mal usar  
        que el tráfico vean, ha de aumentar,  
y el tiempo que se hacen hasta Quitumbe  
        es un regalazo a valorar.

    Ahora les digo a la juventud,  
        ¡Gracias carajo! por la actitud,  
        en las europas sé que arrasaron  
        con marcha y pesas, que alto alzaron.  
        ¡Gracias carajo! por sus medallas  
        ¡Gracias carajo! por sus hazañas  
        gracias por ser esa alegría  
en medio de la oscuridad por falta de energía.

    Ya sé que luz no tuvimos, les soy sincero  
        por eso les dejo ahora sí full aguaceros,  
nomás no andarán de quejumbrosos majaderos  
        diciendo ¡A cha chay! si llueve en Enero.

    Ahora ya le toca a mi querida viudita  
        te doy permiso, vuélvete a casar,  
        nomás no serás como una parejita  
que afuera de la casa siempre se quiere dejar.

A mis hijos les digo, tendrán cuidado  
su hogar espero puedan cuidar  
porque un grupito a la casa de “los weyes”  
de la nadita el otro día fueron a entrar.

Disculpen guambras, el recelo al escribir,  
y es que no sé algunitos se vayan a resentir,  
por eso les dejo un mandado  
porque en el Quito Fest mucho ha pasado.  
¿Hasta dónde se puede cantar?  
¿Hasta dónde se puede bailar?  
el próximo año yo espero, al fin puedan contestar.

Les digo un par de joyas me voy a llevar,  
al insigne hielero Don Baltasar,  
así mismo al gran Doctor Albán,  
pero no se me pongan muy tristes,  
su legado siempre va a perdurar.

Lo que sí no me quiero llevar,  
verán ustedes cómo han de dividir,  
a par huecas de las Naciones Unidas,  
que la Arcsa dijo mejor prescindir.

Ya cerrando un poco les digo,  
que sí me voy medio preocupado,  
porque a la protesta no se ha respetado,  
y no sólo el humo de incendios la garganta ha irritado.

Finalmente les digo me voy a volver,  
y con un poco de tono de amenaza,  
porque si de su historia y errores no aprenden,  
me revivirán toditos en maza.